

おいしい 青少年指導員だより



私たち青少年指導員は、子どもたちが明るく伸びやかに育つことを願って
健全育成をめざし、非行防止活動を行ないながら、
子どもたちために何ができるか！を常に考えています。

大磯町青少年指導員連絡協議会 発行

皆さんこんにちは。

青少年指導員だより Vol.4をお届けいたします。“青少年指導員”という名前を覚えて下さいましたか？
私たちは、青少年の健全育成のためのより良い環境づくりを目指し、様々な場において活動しております。
子どもたちと直接触れ合うことも多く、「こんにちは」とあいさつを交わしたり、「おばさん、この前もあったよね。」
などと声をかけられたりした時は、とてもうれしくなります。

これからも地域の皆様方と協力しあい、子どもたちの健やかな成長を見守り、そして手助けしていきたいと思
います。

どうぞよろしくお願いいたします。

会長 服部 通代

平成 20 年度の活動のなかから

新成人記念のつどい

今年度は、新成人記念のつどい実行委員会にオ
ブザーとして参加しました。当日には、受付のお
手伝いや会場案内などを行いました。

小さい頃から顔なじみの子どもたちのすっかり成長
した姿に感動したり、先生方と楽しげに談笑する姿
を微笑ましく眺めたり、楽しい一日を過ごしました。



社会環境実態調査

毎年、町内のタバコとお酒の販売
状況を調査しています。

今年度から TASPO が導入され、
自動販売機を撤去したお店もあり、
タバコの販売については、変化があり
ました。

未成年の喫煙については、家庭で
の話し合いが重要なのではないでしょ
うか。

楽しかったチャレンジフェスティバル

今年もむかしあそび、「竹馬」にチャレンジ！

竹馬にのれる子どもたちも、そうでない子どもたちも、楽しくにぎやかに挑戦しました。

今年うれしいことがありました。竹馬がはじめてのある女の子は、最初は手で支えてあげてようやくゴールにたどりついたのです。なかなかうまくならなかったのですが、何度も何度も繰り返して、最後には手で支えなくてもゴールにたどり着くことができたのです。その女の子も私たちも、とてもうれしくて、顔いっぱい笑顔がこぼれました。

きっと次回も新しい挑戦者が来てくれるでしょう！ほんのひとときのふれあいですが、こんな積み重ねが大事なのではないのでしょうか。
(高木記)



竹で作った
けん玉や竹とんぼでも
遊べます。



竹馬は、毎年手作りします。
何度も何度も乗るので、
修理も大忙しです。

今年度は、スナッグゴルフコーナーもありました。
チャレンジしましたか？



青少年指導員は神奈川県知事と大磯町教育委員会から委嘱され、二年の任期で活動しています。

大磯独自の活動の他に、他の自治体の指導員と情報交換をしたり、青少年に関する講演をきいたり、コミュニケーションスキルとしてゲームなどの研修をうけることもあります。

直接、すぐに大磯での活動に役立つことばかりではありませんが、いろいろな経験が少しずつ身につく、日々の活動の中で役立つことになると思っています。



各地域には、私たちがいます

会長:	服部 通代 (台町地区)	長澤 正子 (西小磯東地区)	野尻 善章 (台町地区)
副会長:	渡辺 康弘 (寺坂地区)	高木 敏宏 (石神台地区)	加藤 昌子 (東町地区)
副会長:	枝川 千尋 (茶屋町地区)	勝又 正孝 (馬場地区)	鈴木 恵美子 (西小磯東地区)
	加藤 久昭 (馬場地区)	安藤 静子 (高麗地区)	

問合せ先:教育委員会生涯学習課 電話 61-4100 内線(323)